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—————————————————————————— 

Die Alten machen Stress                                        
–                 - Demonstration in der Redaktion 

                  
                          Die Demonstranten fordern eine Rente. 
  
Am Donnerstag gegen 14 Uhr kam es zu einer unangekündigten 
Demonstration im Redaktionsraum unserer Zeitung.  Die 5 
Demonstrantinnen und Demonstranten forderten unter anderem 
eine Rente. „Wir haben das ganze hier ja aufgebaut“, fordern die 
ehemaligen Schüler, die dieses Jahr ihr Abitur gemacht haben. 
„Wir wurden bei der Planung konsequent ausgeschlossen und 
durften nicht wählen. Das ist ein Verfassungsverstoß. Außerdem 
fand keinerlei Informationsweitergabe statt und wir hatten keine 
Chance uns Arbeit zu besorgen“ Laut den Demonstranten werden 
sie diskriminiert und ausgeschlossen, nur weil sie die Ältesten 
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sind. Mit Sprüchen wie „Gestern Abitur- heute Altersarmut“ 
machen Sie ihrem Ärger Luft. Sie fordern mehr Rente oder 
überhaupt eine Rente. Zwar wurde ihnen eine Ehrenbürgerschaft 
zugesichert, aber diese bringe laut den Demonstranten nur 
Nachteile. „Wir fordern Rechte, Teilhabe an Informationen und 
ein Ministerium für Soziales, dass sich um unsere Anliegen 
kümmert“. Sie sind enttäuscht von der UWU-Partei, die 
versprochen hat, dass es keine sozialen Unterschiede gibt. „Jetzt 
gibt es eben doch Menschen 2. Klasse. Nämlich wir.“, sagen die 
aufgebrachten Demonstranten dazu. In den nächsten Tagen wird 
sich zeigen, ob es eine Rente für die alten Hasen geben wird. 

Chaos im Warenlager, wütende Kunden – droht 
ein Versorgungsnotstand? 

Bei vielen Betrieben blieb der Nachschub des 
Warenlagers lange Zeit aus. Manchen drohte sogar die 
die Insolvenz.  
Am Donnerstag gab es für die Firmen, die Lebensmittel und 
Getränke verkaufen, große Schwierigkeiten. Laut der 
Betriebsleitung des Schwäbischen Gasthauses war der Verkauf bei 
ihnen erst ab 14 Uhr möglich, da das Warenlager nichts geliefert 
habe. „Sie sagten es sei auf dem Weg, aber es kam nie etwas an. 
Wir sind noch nicht im Minus aber wird es nicht besser gehen wir 
pleite“, äußert sich die Betriebsleitung. Sie habe außerdem eine 
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Anzeige gegen das Warenlager erhoben. Die Folgen des 
Lieferungsmangels sind, dass dem schwäbischen Gasthaus die 
Insolvenz droht, sollte sich nicht sofort etwas ändern. Ebenso 
erging es auch dem Stand, der im Glasbau Schokoobstspieße 
anbietet. „Wir hatten nie zum richtigen Zeitpunkt das richtige 
Obst.“  Ebenfalls wegen ausbleibender Lieferungen des 
Warenlagers erzielte der Betrieb an diesem Tag kaum Einnahmen. 
Ihre Bestellungen kamen teilweise gar nicht oder erst nach 
mehreren Stunden an. Wegen kurzfristigen Unterstützungen 
können sie noch überleben. Ansonsten droht ihnen ebenfalls die 
Insolvenz.  Ihr Fazit: „Das Warenlager muss sich verbessern!“ Das 
Warenlager äußerte sich ebenfalls zu diesem Thema und bat um 
Geduld. „Wir haben alles im Griff. Das waren nur 
Startschwierigkeiten.“ Anscheinend gebe es nun keine 
Lieferengpässe mehr. „Das lag auch ein bisschen daran, dass die 
Betriebe keine Geduld hatten und runtergekommen sind. Je mehr 
Fragen wir beantworten müssen, desto weiniger kommen wir zum 
Arbeiten.“ Ob sich die Startschwierigkeiten nun wirklich erledigt 
haben oder ob noch mehr Betrieben die Insolvenz droht, wird sich 
in den nächsten Tagen zeigen.  

Ist der Staat noch unter Kontrolle?  
 

Donnerstags war die Poliszeipräsens im Staat 
deutlich zu spüren. Doch schon nach kurzer 
häuften sich die Gerüchte über einen 
Banküberfall. Die Bank gab dazu kein 
öffentliches Statement ab. Doch es beunruhigt, 
wenn schon am ersten Tag die 50 MPGold 
Scheine aberkannt werden. Am Ende des 
Tages erklärte sich eine Sprecherin der 
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Poliszei dazu bereit, ein Statement zur allgemeinen Lage 
abzugeben. Laut der Sprecherin war es ziemlich chaotisch und 
verrückt. Die Poliszei hat ca. 60 – 70 Mitarbeitende, die heute 
mehrere Banküberfälle aufzuklären hatten, die teilweise auch 
aggressiv waren. Vor dem Gefängnis kam es derweil zu 
Freilassunsforderungen, während teilweise auch Verbrecher 
wieder ausbrachen. Trotzdem behauptet die Sprecherin „Ich würd 
schon sagen, dass wir es noch unter Kontrolle haben.“ Insgesamt 
kam es heute trotzdem zu 8 – 10 Gerichtsverhandlungen am 
Vormittag und 8-9 Inhaftierten. Bei solchen Verhältnissen stellt 
sich nun die Frage: Ist MPG-Polis überhaupt noch unter 
polizeilicher Kontrolle? Sind wir Bürgerinnen und Bürger 
überhaupt noch sicher? 

Auch die Kirche ist in MPG-Polis vertreten                                                                                                 
d                                                                            

- doch kann man dem Papst wirklich trauen? 
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Der Papst zu Besuch in MPG-Polis.  

Am ersten Tag des MPG-Polis zeigte sich eine große 
Persönlichkeit im frisch eröffneten Staat. Durch eine, wie der 
Papst sagte, „sehr offizielle Wahl der Geistlichen dieses Staates“ 
trat der Papst ab 14 Uhr sein Amt an. Anschließend drehte er seine 
Runden, um seinen Geistlichen nahe zu sein. Gestartet war er auf 
dem Südhof, wo er, auf einer Tischtennisplatte stehend, sich feiern 
ließ. Dazu stieg weißer Rauch auf, der angeblich von ihm selbst 
erzeugt wurde. Doch schaut man das Bild genauer an… Nach dem 
Bejubeln segnete er noch den Verbandskoffer der Schulsanitäter. 
Die Stimme einer Ersthelferin: „Ich fands geil lustig.“ Bei so einer 
Prominenz fanden sich natürlich auch weitere Geistliche ein. Der 
Bettelmönch, wurde durch „eine Eingebung des Herrn“ dazu 
gebracht, „den Auftrag als Bettelmönch auszuführen und hier im 
Staat die Geistlichen Belange der Bürgerinnen und Bürger zu 
vertreten.“ Er pries mit großem Glauben in den Pabst dessen 
Vorstellung an. Andere waren da eher skeptisch. Ein ehemaliger 
Relilehrer und nun fahrender Gitarrenspieler meinte: „Ich kenne 
den Marius jetzt ja schon ein bisschen länger und für so einen 
ganz frommen Mann halte ich ihn jetzt nicht. Er hat Humor und 
ein bisschen Show…“ Kann man dem Papst also wirklich trauen 
oder ist alles nur Show. Nähere Hinweise und Beweise bitte an die 
Redaktion. 

                Programm für die Tage:  
jeden Tag:  

Uwe K. bietet jeden Tag um 10 und um 14 Uhr einen coolen 
Gottesdienst in Raum 305 und 306 an. Einfach vorbeikommen 
und Spaß haben.  
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heute:  

Kommt zur Eventbühne: !!!! 
Jeden Tag ein tolles vielfältiges Programm 

10 Uhr: Gesangsgruppe 
10:15 Uhr: Musik mit Herrn Grewenig 
11 Uhr: Interview mit den Bettelmönchen 
11:15 Uhr: Torwandschießen 
14:15 Uhr: Tanzgruppe 
14:45 Uhr: Musik  

Bilder zu Donnerstag:  
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Meinungen vor Schule als Staat: 
•Katastrophale Durchplanung, aber trotzdem besser als Schule.

•Wir haben keine Ahnung was kommt.Wir haben keinerlei 
Informationen. Aber ich denke es wir cool! 

•Ich sehr gut.Aber ich verstehe nicht warum es so viele Essensstände gibt. Ich finde es blöd dass es wir bis 
14:30 in der Schule bleiben müssen und nur zur Kinderuni gehen können. 

•Meine Erwartungen sind dass ich reich werde und meine Sorgen 
ist die Insolvenz. 

•Ich hab keine großen Erwartungen ich wünsche mir aber guten Lohn und viel 
Spaß. 

•Ich habe Angst dass die Sonne zu sehr scheint und ich bin mit meinen Arbeitszeiten 
unzufrieden. Aber ich freue mich, dass wir mal etwas Neues ausprobieren. 

•Jo,ist cool!Ich bin begeistert. 

•Ist richtig geil, aber 5 und 6 Klässler sind sehr respektlos. 

•Spannende Erfahrung und cool dass es so biele 
verschiedene Betribe gibt. 
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Meinungen  am ersten Tag von  Schule als 
Staat:  
•Das Essen ist sehr spät gekommen deswegen gab es weniger Kunden 

•Es war sehr stressig aber es hat auch Spaß gemacht! 

•Wir haben viel Geld verdient. 

•Es war viel los aber es war trotzdem sehr schön. 

•Unfreundliches Cafe war nicht cool aber ansonsten war es schon echt cool! 

•Scheiße, weil zu viel los war! 

•Sehr entspannt weil nicht so viel los war! 

Gastmeinungen: 

•Viele verschiedene Angebote und jeder kann hier etwas machen. 

•Viel Jubel,Trubel undHeiterkeit! 

Vorstellung der Betriebe:  
Let's Sushi 

In diesem Betrieb wird leckeres, frisches Sushi von einem 
der 11 Mitarbeiter für euch zubereitet oder ihr könnt es auf 
Wunsch auch selbst herstellen. Ihr findet Let's Sushi in dem 
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Raum 101 im 1. Stock im Altbau. Dort bekommt man Nigiri 
und Maki-Rollen mit verschiedenen Soßen und Füllungen.

Die Idee für diesen Betrieb kommt daher, dass die 
Betriebsleitung schon öfter mal Sushi selber,gemacht hat 
und es jetzt auch für andere anbieten möchte. Durch die 
verzögerte Lieferung deLebensmittel, die für die 
Zubereitung nötig sind, hatten sie am ersten Tag noch nicht 
sehr viele eigene Erfahrungen, aber die Kunden die bisher 
dort gegessen haben sind sehr begeistert. Probierts doch 
einfach mal aus? 

—————————————————————————— 
 

Wie heißt ihr?   Kampmanns Sing & 
Karaokestudio 

Was bietet ihr an:   

      Karaokesingen zum Spaß (jederzeit 
möglich) - eure Songs auf Youtube 

     1 Song = 1 MPGold 

     Singtraining spezial (mit Voranmeldung) 

     10 min. = 3 MPGold, 20 min. = 5 MPGold 

Wo findet man euch?      Glasbau, Raum 024 

Was hebt euch von anderen ab? 
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     Einziges Karaokestudio. Spaß beim Singen und Zuhören. 

Warum sollte man euch zu euch kommen?  

      Hebt die Stimmung. Kommt zu mehreren und singt 
gemeinsam eure Wunschsongs mit Mikro. 

Was ist euer Motto?        Singen macht einfach Spaß 

Was macht euch als Team aus?      Wir sind immer für euch da. 

 

Logo entworfen von Fr. Beuthner  

Was bietet ihr an:  Selbstgestaltete Ohrringe und Armbänder (ab 3 
MPGold), Schmuck nach Wunsch (kann gegen Aufpreis von uns 
erstellt werden lassen oder in der Werkstatt unter Anleitung selbst 
gebastelt werden), Möglichkeit zur Reparatur von kaputtem 
Schmuck unter fachkundiger Anleitung (Preis je Aufwand) 

Wo findet man euch? Raum 223 

Was hebt euch von anderen ab?:  Nachhaltigkeit: Reparatur statt 
Mülltonne, die Möglichkeit selbst Schmuck zu gestalten 

Warum sollte man euch zu euch kommen? Günstiger Schmuck 
nach eurem Geschmack für euch selbst oder als Geschenk 

Was ist euer Motto? Schmück dich so wie es dir gefällt! 



MAX.Facts - Plancke news innerstaatliche Facts 19. Juli 2024 

Was macht euch als Team aus? Wir sind mit Leidenschaft kreativ 

 von Fr. Beuthner / Anna B.  

Uniklinikum MPG-Polis: 

Was bietet ihr an:  

 ERSTVERSORGUNG und ERSTE-HILFE AUSBILDUNG  
• In unserem Krankenhaus versorgen wir alle Kranken und 

Verletzten! 
• Außerdem könnt ihr bei uns Seminare belegen und für 6 

MPG-Gold ein STAATSZERTIFIKAT in ERSTE-
HILFE erwerben!!! 

Wo findet man euch? Im Altbau in Raum 007 und im Sani-
Zimmer (Raum 008) sowie in der Gymnastikhalle (Seminare zur 
Herz-Lungen-Wiederbelebung) 

Was macht euch besonders? Wir bieten professionelles 
Notfalltraining, bilden uns ständig weiter und gewährleisten 
qualifizierte Erstversorgung 

Warum sollte man euch zu euch kommen? Wir zeigen euch, wie 
man sich im Notfall verhält und was man tun kann/soll 

Unser Motto? „Wir für euch - Leben retten kann jeder“ 
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Was macht euch als Team aus? Wir brennen alle für dieselbe 
Sache: Helfen und Leben retten 

         

 

CC BY SA Aryo Hadi + Erweiterung des Designs Franziska Feyrer 

Wir bieten 3D-gedruckte Produkte an, die auf Anfrage auch 
individualisiert werden können.  

Unsere Produkte erhaltet ihr schon ab 3 MPGold. 

Man findet uns in Raum 413 und evtl auch an einem Außenstand 
im Schulgebäude.  

Was macht euch besonders?  

Du stellst dir ein Produkt vor und spätestens am nächsten Tag hast 
du es schon in der Hand.  
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Warum sollte man euch zu euch kommen?  

Ihr wolltet schon immer sehen, wie ein 3D-Drucker druckt? Dann 
kommt vorbei in Raum 413! 

Unser Motto: Wenn du es dir vorstellen kannst, können wir es 
Wirklichkeit werden lassen.  

Was macht euch als Team aus?  

Wir sind ein zukunftsorientiertes Team mit kreativen Köpfen, die 
eure Ideen umsetzen.  

MPG-Arena 

Was bietet ihr an: 

drei Kleinspielfelder mit je zwei – frisch gestalteten Toren für 
Fußballspiele in Kleingruppen – der Preis für 30min beträgt 
12 MPG-Gold pro Spielfeld 

Wo findet man euch?  

Auf dem Hartplatz ab 14Uhr  

Was macht euch besonders? 

Hier könnt ihr mit euren Freunden kicken und habt ein Feld 
für euch allein!!! 

Wir gestalten den Hartplatz neu- um euch ein neues 
Spielerlebnis zu ermöglichen 

Warum sollte man euch zu euch kommen?  

Damit das Fußballfieber nach der EM weiter anhält 

Was ist euer Motto? 

„Geht´s raus und spielt´s Fußball“ 
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Was macht euch als Team aus?  

Kreativität und 
Spaß 

  Logo: Anja W.  

Wie heißt ihr?  
Full-Moon Lounge bzw Full-Moon Kino  

Was bietet ihr an:   
Kino: Filme; Lounge: Getränke, alkoholfreie Cocktails, Snacks 

Wo findet man euch?  
Altbau 201 und Übergang zum Neubau  
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Was macht euch besonders? 

Warum sollte man euch zu euch kommen?  
Bei uns gibt es allerlei alkoholfreie Cocktails und Snacks und die 
Möglichkeit einfach nur zu chillen oder mit Freunden abzuhängen. 

Steckbrief „Fotoshop“ Raum 110 
 

Wie heißen wir?  

 Wir sind der „Fotoshop“ 

 

Was bieten wir an? 

 Wir arbeiten nach dem MoƩo „ Wir kreieren die LocaƟon, Sie kreieren 
die Momente, und die Fotografie hält sie fest“. Dazu bieten wir verschiedene 
Kulissen an, vor denen Ihr euch fotografieren lassen könnt. Zudem stellen wir 
viele lusƟge und schöne Accessoires bereit, die Ihr für das ShooƟng benutzen 
könnt. Pro Fotoecke, in der Ihr Euch fotografieren lassen wollt, gibt es einen 
Festpreis.  Wir machen dann so viele Designfotos wie Ihr wollt. 

Außerdem verkaufen wir selbstgemachte, einzigarƟge Grußkarten. 

 

Wo findet man uns? 

 Wir sind im Altbau erster Stock, im Raum 110. 

 

Warum sollte man zu uns kommen? 

 Ihr wollt schöne Erinnerungen kreieren? Ihr wollt den Moment 
festhalten? Ihr wollt witzige Bilder von euch vor coolen Kulissen? Dann seid Ihr 
bei uns genau richƟg! 
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